

SEGURIDAD SOCIAL

AÑO IX

NUM. 5

EPOCA III

SEPTIEMBRE - OCTUBRE

1960

MEXICO, D. F.

PUBLICACION BIMESTRAL DE LAS SECRETARIAS
GENERALES DE LA C. I. S. S. Y DE LA A. I. S. S.

Conferencia Interamericana de Seguridad Social



**Centro Interamericano de
Estudios de Seguridad Social**

Este documento forma parte de la producción editorial de la Conferencia Interamericana de Seguridad Social (CISS)

Se permite su reproducción total o parcial, en copia digital o impresa; siempre y cuando se cite la fuente y se reconozca la autoría.

SEGURIDAD SOCIAL

AÑO IX

EPOCA III

Núm. 5

SEPTIEMBRE-OCTUBRE

1960

MEXICO, D. F.

PUBLICACION BIMESTRAL DE LAS SECRETARIAS
GENERALES DE LA C. I. S. S. Y DE LA A. I. S. S.

I N D I C E

	<u>Pág.</u>
La VI Reunión de la Conferencia Interamericana de Seguridad Social y X de su Comité Permanente	5
La VI Conferencia Interamericana de Seguridad Social	7
Asistentes	13
Inauguración	27
Discurso del Sr. Dr. Fioravanti Alonso di Piero	29
Discurso del Sr. Lic. Enrique Bravo Caro	31
Discurso del Sr. Dr. Antonio Zelenka	35
Discurso del Sr. Dr. Beryl Frank	38
Discurso del Sr. Ing. Tulio Fernández Preboste	40
Discurso del Excmo. Sr. Presidente de la República Mexicana, Lic. Adolfo López Mateos	41
Acuerdo de la VI Reunión de la Conferencia	45
Discurso del Sr. Dr. Fioravanti Alonso di Piero en la audiencia conce- dida por el Sr. Lic. Adolfo López Mateos	46
Contestación del Sr. Presidente de la República, Lic. Adolfo López Ma- teos, al discurso del Sr. Dr. Fioravanti Alonso di Piero	48
Telegrama	49
Comisiones Especiales	51
Informes y Aportaciones	56
Resoluciones	59
Resolución C.I.S.S. Núm. 53	61
Resolución C.I.S.S. Núm. 54	65
Resolución C.I.S.S. Núm. 55	71
Resolución C.I.S.S. Núm. 56	78
Resolución C.I.S.S. Núm. 57	83
Resolución C.I.S.S. Núm. 58	85

INAUGURACION

DISCURSO DEL SR. FIORAVANTI ALONSO DI PIERO,
EN NOMBRE DE LOS SRES. DELEGADOS

Excelentísimo Señor Presidente Adolfo López Mateos:

Señores Ministros de Estado:

Señores del Cuerpo Diplomático:

Señores Delegados:

Señoras y señores:

Es para mí un motivo de satisfacción y orgullo saludar a Vuestra Excelencia, señor Presidente, aunque me abruma la responsabilidad de tan alto honor.

Considero como un gran privilegio el hablar en nombre de los Representantes de las naciones de este Hemisferio, reunidos en la bella capital de este magnífico país con la noble misión de difundir mediante las normas de la seguridad social, beneficios que son un deber nuestro y un derecho de los trabajadores, quienes edifican con sus leales brazos, la grandeza de los pueblos de América.

No es una casualidad que la gloriosa tierra de Cuauhtémoc acoja —por segunda vez— esta Conferencia, lo cual constituye un gran placer para todos los participantes, sobre todo, teniendo en cuenta, los acontecimientos patrióticos que se conmemoran en tan feliz oportunidad: el sesquicentenario de la Independencia, el centenario de las Leyes de Reforma y el cincuentenario de la Revolución Mexicana. El "Joven Abuelo", una de las figuras más representativas de los países americanos, por todos venerada, es sin duda el símbolo de la juventud de esta gran patria, juventud que, impregnada de idealismo y de un amor entrañable a la Independencia, nutrida por tan excelsos guías, dio una constelación de líderes y estadistas, figuras eminentes de esta nación. Entre tantas otras dejan una huella imborrable las personalidades de Madero y Venustiano Carranza, "El Varón de Cuatro Ciénegas," el constitucionalista iluminado que fue el primero en distribuir las tierras entre los campesinos.

Esta serie de hombres ilustres que felizmente no ha dado fin se concentra ahora en la personalidad del presidente Adolfo López Mateos, el paladín de la justicia social que acaba de peregrinar rodeado de cariño y aplauso por toda América con la misión sublime de fortalecer los cimientos de la fraternidad y la paz, que en esta hora universal de confusión y fuga de valores y que recogió el anhelo sincero y profundo de los pueblos hermanos de este Continente, pueblos que detestan la guerra porque aspiran, por encima de todo, a un grado cada vez mayor de justicia, libertad y dignidad humanas.

Me permito señalar que el Brasil no se queda a la zaga entre los que combaten por este ideal. Al contrario, su interés por elevar las condiciones de vida de los sectores económicamente débiles queda de manifiesto en la

legislación del trabajo y previsión social, tan progresiva y casi diríamos audaz, del Presidente Getulio Vargas.

Y ahora, en la Operación Panamericana, una de las metas del presidente Juscelino Kubitschek de Oliveira, pronta a convertirse en una sólida realidad, gracias al apoyo decidido de todos los gobiernos, traduce el deseo de igualdad de todos los países de América. Expresemos, pues, la esperanza de que en esta Conferencia, cuyos objetivos son los mismos, surjan sabias resoluciones encaminadas a aplicar los ideales de la Operación Panamericana a la obra grandiosa del Seguro Social que, como fuerza que alienta en la conciencia y el corazón, lucha por la realización total de las antiguas aspiraciones de la civilización cristiana a la que pertenece el Nuevo Mundo.

Para terminar, presento a Vuestra Excelencia, Excelentísimo Señor Presidente Adolfo López Mateos, los votos de todos los Delegados aquí presentes, por su felicidad personal y la de su gobierno frente a los destinos de este gran país, así como por el éxito de los trabajos de esta Conferencia, repitiendo el grito que Vuestra Excelencia pronunció al regresar de su triunfal viaje: "¡Viva México!".